



Sehr geehrte Eltern,

ich freue mich, Ihnen mitteilen zu können, dass wir am 20. Januar 2026 in Wiesbaden den IHK-Schulpreis 2025 für unser Job-Roulette aus der Hand des Hessischen Ministers für Kultus, Bildung und Chancen, Armin Schwarz, entgegennehmen konnten sowie einen Scheck über 1.500 Euro.

Damit hat unser Berufswahlabenteuer „Job-Roulette – Wir lassen uns darauf ein!“ bereits den 4. Preis erhalten, worauf wir sehr stolz sind!

Lesen Sie hier mehr über die Preisverleihung und schauen Sie sich gerne auch den Beitrag dazu in der Hessenschau an (Minute 7:30).

<https://www.vqs-eichenzell.de/newsreader/von-galen-schule-gewinnt-ihk-schulpreis.html>

<https://www.ardmediathek.de/video/hessenschau/hessenschau-von-16-45-uhr-vom-20-01-2026/hr/YjgwM2VhOGYtNzg3NS00ZDc5LWFkMzMtMTlhMWY4ODJjNzA3>

[https://www.fuldaerzeitung.de/fulda/projekt-job-roulette-wird-mit-ihk-schulpreis-
ausgezeichnet-94133709.html](https://www.fuldaerzeitung.de/fulda/projekt-job-roulette-wird-mit-ihk-schulpreis-ausgezeichnet-94133709.html)

Morgen werden die Halbjahreszeugnisse ausgegeben, der Unterricht endet nach der 3. Stunde.

Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind Ihnen neben dem Zeugnis auch einen Förderplan aushändigt, sofern es negative Noten in einem oder mehreren Fächern erzielt hat.

Der Förderplan soll mit Ihnen und Ihrem Kind von der jeweiligen Lehrkraft besprochen werden.
Bitte nehmen Sie die Gesprächsangebote wahr, gerne am **Elternsprechtag am Montag, 9. Februar 2026**, in der Zeit von **15:00 bis 18.00 Uhr**.

In **IServ** können Sie ab dem **1. Februar 2026** Termine im **Modul Elternsprechtag** eintragen.

Darüber hinaus verabschieden wir am morgigen Freitag Frau Faber-Ruffing in den wohlverdienten Ruhestand. Sie war eine passionierte Lehrerin und unterrichtete an unserer Schule 27 ½ Jahre lang vorwiegend die Fächer Deutsch und Katholische Religion..

Wir wünschen ihr für ihren Ruhestand alles erdenklich Gute, viel Gesundheit, Glück und viel Zeit für die schönen Dinge im Leben!

Frau Richter wird ab dem 2. Halbjahr neu an unserer Schule unterrichten, ebenfalls mit den Fächern Deutsch und Katholische Religion.
Wir heißen Sie schon jetzt ganz herzlich an der Von-Galen-Schule willkommen!

Im kommenden Halbjahr werden auch Frau Wiegand und Frau Ziegler-Wilhelm, die beide schon einige Wochen an unserer Schule tätig sind, reguläre Klassen übernehmen.

Ab Montag, 02.02.2026, gilt übrigens ein neuer Stundenplan.

Ich wünsche Ihnen schon heute ein schönes Wochenende!

Herzliche Grüße
Bianka Roth
Schulleiterin

